

An den Landrat  
des Rhein-Pfalz-Kreises  
Herrn Werner Schröter  
Kreisverwaltung Fax-Nr. 0621-5909-400

Sehr geehrter Herr Schröter,

in der Kreistagssitzung am 15. Dezember 2008 brachte die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen mehrere Anträge ein, die nach Hinweis auf die Stellungnahme der Verwaltung und kurzer Diskussion zur weiteren Beratung (und Bearbeitung) in die Fachausschüsse verwiesen wurden. Es handelt sich im Einzelnen um folgende Anträge:

- Ausweisung von Energetischen Gebäudekennziffern als Steuerungsgrößen;
- Energetische Sanierung von kreiseigenen Gebäuden;
- Solarthermieanlagen zur Ergänzung der Wärmeversorgung in kreiseigenen Gebäuden;
- Nutzung der Mannheimer Solardachbörse;
- Schaffung der Stelle eines Energieberaters;

Nach Prüfung von Protokollen, insbesondere der des Bau- und Planungsausschusses, wie auch nach Rückfrage bei unserem Vertreter im Ausschuss stellen wir fest, dass bis zum heutigen Tag diese Anträge noch „in der Schublade liegen“. Wir bitten Sie um eine Auskunft über die zwischenzeitlich sicherlich geleisteten Vorarbeiten in der Verwaltung und wann diese Themen auf die Tagesordnung der nächsten Bau- und Planungsausschuss-Sitzung kommen.

Oder bedürfen sie einer neuen Antragstellung in der jetzt neu begonnenen Legislaturperiode?

Mit der Bitte um eine baldige Antwort verbleibe ich

mit den besten Grüßen aus dem Süden des Landkreises

Heinz-Peter Schneider  
Fraktionsvorsitzender